

## 2022年度のスタートにあたって

校長 弘永 修二郎

令和4年度が始まりました。人事異動により多くのメンバーが代わり、新生東部中学校がスタートしました。

東部中学校は56年目の伝統ある学校です。東部中学校に関わる生徒・保護者・地域の方々が一丸となって、共に考え、共に汗をかきながら、さらに良い学校になるよう全力を尽くしていきたいと思います。

「良い学校とは・・・」と問われたときに、私は以下のように考えています。

「良い学校とは、単にきれいな校舎や整った設備がある学校ではない。そこに生活する人が良い学校が本当の意味でよい学校である。」

東部中学校は地域の方々から愛され、支えられ、地域と歩む学校です。地域の方々と協力して、子供たちを地域の一員として育てていきたいと考えています。

今年のキーワードは、「関わり」です。子供たちのために、教職員が「謙虚に、粘り強く、生徒との関わりを大切にして、共に伸びていく」という意識を常に持ち続けたいと思います。

学校の主役は生徒です。その生徒を中心として、生徒・保護者・地域の方々・教職員がそれぞれ関わりを大切にしながら生徒一人ひとりをしっかりと育てていきたいと考えております。

学校では、人材の育成が急務です。そのために、若手教員と経験豊富なベテラン教員とがより「関わり」を持ちながら活動し、地域人材にも協力いただきながら子供たちのために頑張っていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

